

Fecha: 23-08-2025 Pág.: 1 126.654 Tiraje: Cm2: 325,7 VPE: \$ 4.277.913 Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio Segunda Edición (C) - Chile Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Kiciloff informa a Boric que se identificó a agresores de hinchas de la U y que se les imputará "intento de homicidio"

Gobernador de Buenos Aires se comunicó anoche con el mandatario chileno:

## Kiciloff informa a Boric que se identificó a agresores de hinchas de la U y que se les imputará "intento de homicidio"

Dos de los 19 chilenos heridos en los incidentes del partido ante Independiente por Copa Sudamericana seguían internados ayer en un hospital de Avellaneda.

El gobernador de la provincia argentina de Buenos Aires, el kir-chnerista Axel Kiciloff, se comuni-có anoche con el Presidente Ga-briel Boric para informarle que se identifico a los hinchas de Inde-pendiente de Avellaneda que agredieron a simpatizantes de Universidad de Chile la noche del migroles durante un partido por miércoles, durante un partido por

miércoles, durante un partido por la Copa Sudamericana en el veci-no país.

"Acabo de hablar con el gober-nador de la provincia de Buenos Aires, quien me informa que hai identificado a las personas que agredieron salvajemente a hin-chas de la Universidad de Chile en el estadio de Independiente y que serán impurados por intento de serán impurados por intento de serán imputados por intento de homicidio", escribió el gobernan-

te en la red social X, a las 21:50 horas de anoche, sin dar detalles.

"Agradezco la colaboración de las autoridades argentínas en esto terribles hechos, que como sociedad no podemos naturalizar", añadió el mandatario, quien a noche de los incidentes había calificado la sagresiones como un "inaceptable linchamiento".

La comunicación entre Boric y Kiciloff marcó un nuevo contacto entre Boric y Kiciloff marcó un nuevo contacto entre autoridades de ambos países tras el episodio de violencia que causo commoción internacional y que en paralelo aún espera sanciones de la Conmebol (ver Deportes 3).

conspiraban la pérdida de docu-

conspiraban la pérdida de documentos de algunos hinchas que fueron despojados de sus pertenencias por simpatizantes de Independiente y porque Los Liberadores, el principal paso terrestre entre los dos países, estaba cerrado por las intensas nevazones en la cordillera de los Andes.

"Felizmente, anoche (del jueves) se logró la liberación de los detenidos, pero todavía no podemos descansar, porque si bien nuestros hinchas han sido liberados, siguen siendo maltratados", advirtió el presidente de Azul Azul —la concesionaria de la U. de Chile—, Michael Clark, en una declaración.
"Musbeo de llos no nueferos." declaración.

"Muchos de ellos no pueden sa-lir de Argentina y están encerra-



El ministro Álvaro Elizalde durante su visita al hospital Fiorito, en Avella neda. Elizalde agradeció la atención médica recibida por los chilenos heridos

dos en buses donde ni siquiera han podido comer", agregó el dirigente, haciendo alusión a que, 
ante el cierre de Los Libertadores, 
los vehículos de transporte —escoltados por policias trasandinos—comenzaron un largo peregrinaje por otros pasos fronterizos 
en busca de uno transitable. 
Anoche se informó que dos buses con unos 90 hinchas azules lograron cruzar por el paso Manuil
Mailal, en La Araucanía. 
Otro foco de procupación son 
los chilenos heridos luego de los 
brutales ataques de hinchas de In-

dependiente, que en superioridad numérica los golpearon con obje-tos contundentes, los apuñalaron, los asaltaron o los desnudaron. De los 19 lesionados iniciales,

De los 19 lesionados iniciales, dos continuaban ayer internados en el Hospital Fiorito de Avellaneda. Se trata de Jaime Mora (56) y Gonzalo Alfaro (33), ambos con traumatismos de cráneo que obligaron a practicarles intervenciones de neurocirugía. Tras visitar ese centro asistencial, ayer el ministro Elizalde confirmó que Mora y a Mero a pose-

firmó que Mora y Alfaro ya no es-tán en riesgo vital.

